

Dans les grandes écoles, les étudiantes à l'offensive pour prendre la parole

M CAMPUS • JEUNES DIPLÔMÉS

Par Sylvie Lecherbonnier

Le 8 mars 2019 à 09h00

Mis à jour le 8 mars 2019 à 18h50

Des formations pour apprendre à être à l'aise à l'oral visent particulièrement les femmes, moins encouragées à développer cette capacité.

Une « académie de l'éloquence »

Eric Cobast, professeur bien connu pour ses manuels de culture générale, est le directeur de la toute nouvelle « académie de l'éloquence » d'Insee U, un groupe privé qui rassemble plusieurs écoles. Dans ce programme qui vise aussi bien les étudiants de l'Insee U, des jeunes qui passent des oraux ou des cadres qui veulent développer leurs aptitudes oratoires, on apprend les bases de la prise de parole, la gestuelle, le rythme, la respiration, l'argumentation. On développe les techniques pour parler debout devant un public, en réunion ou à l'occasion d'un débat. Eric Cobast a été stupéfait par la proportion de femmes dans ces nouvelles formations destinées aux cadres : « *Elles constituent la majorité des élèves. Elles viennent chercher de l'assurance et veulent sans doute rétablir de l'égalité dans l'échange.* »